
SEUS PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
aSave SECRETARIAMUNICIPAL DE GOVERNO

RESPOSTA AO REQUERIMENTO Nº 88 DA CÂMARA MUNICIPALDE BOTUCATU
SESSÃO ORDINÁRIADE 03/03/2022

 
Ilmo. Sr.

Rodrigo Rodrigues
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário Municipal

de Governo, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 88, aprovado na Sessão

Ordinária de 03/03/2022, de autoria do Vereador SILVIO DOS SANTOS, através do qual solicita:

“informarem a esta Casa de Leis, através dos setores competentes, se foi dado andamento no

desenvolvimento de algum projeto visando a instalação de placas de energia fotovoltaica nos prédios

públicos do município, bem como se há planejamento e execução da instalação de tal sistema”, dizer

o que segue:

Há estudos para implantação de tal tecnologia nos prontos-

socorros municipais (adulto e infantil), em função de parceria com a CPFL Paulista, e já implantada no

Parque da Cascata da Marta, em função de convênio com o FID.

A Secretaria Municipal de Governo reitera os votos de estima e

elevada consideração e coloca-se à disposição para quaisquer outras informações e/ou

esclarecimentos.

Botucatu, 22 de março de 2022.

Fábio Vieira dg Souza Leite
Secretário Municipal de Governo  


